



JULIA HAGEN : Violoncello

Die 1995 in Salzburg geborene Cellistin Julia Hagen zählt zu den vielversprechendsten Instrumentalistinnen ihrer Generation.

Mit 14 Jahren debütierte die junge Cellistin im Brucknerhaus Linz als Solistin mit dem Wiener Jeunesse Orchester. Seitdem tritt sie in ganz Europa und Japan mit Orchestern wie dem Tonhalle-Orchester Zürich, dem Mozarteumorchester Salzburg, dem Bruckner Orchester Linz und der Kremerata Baltica auf. Sie arbeitete mit Dirigenten wie Ivor Bolton, Ingo Metzmacher, Markus Poschner und Kristiina Poska zusammen und konzertiert schon regelmäßig mit Kammermusikpartner*innen wie Igor Levit, Alexander Lonquich, Aaron Pilsan, Annika Treutler, Renaud Capuçon, sowie dem Armida und dem Artemis Quartett.

Zu den Höhepunkten der Saison 2021/22 gehörten Debüts mit dem Rundfunk-Sinfonieorchester Berlin unter Sir Andrew Davis, dem Orchestra del Maggio Musicale Fiorentino unter Franz Welser-Möst.

Julia ist zum ersten Mal beim SPANNUNGEN: Fest.